

SINIESTRO ACTIVO MÁS POTENTE EN LA REGIÓN

Incendio en el Cajón de Pejerrey lleva 18 días y ya arrasó 522 hectáreas

• Las autoridades se reunieron para realizar un balance de los incendios que afectan al Maule.

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ

FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

LINARES. Dieciocho días han pasado desde el inicio del incendio en el Cajón de Pejerrey, Santuario de la Naturaleza Cajón del Río Achibueno, que ya ha consumido 522 hectáreas, según el último informe de Conaf, publicado ayer a las 13:04 horas. Además, persisten los siniestros de Alto Llico en Vichuquén (450 hectáreas) y Parral, sector El Bosque (296 hectáreas). Además, hubo un siniestro la tarde de

ayer cerca del vertedero de Teno, en la Cuesta el Peral, donde las llamas estaban amenazando algunas viviendas. Debido a esta catástrofe que afecta a la región, ayer se realizó un balance de incendios forestales en la Central de Operaciones de Incendios Forestales de la Corporación Nacional Forestal, Conaf, en Talca. El director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca, señaló que el incendio que está

ubicado en el Cajón de Pejerrey está en combate. "Hemos dispuesto la participación de cinco brigadas de combate, con más de 80 brigadistas que están en este minuto trabajando. Precisamente el día de hoy (ayer), ha sido posible que las brigadas puedan ingresar. ¿Por qué? Porque las condiciones topográficas del terreno impidían que nuestros brigadistas pudieran entrar a trabajar", indicó.

Además, explicó que, "en ese sentido, es que hoy día han podido ingresar a trabajar y hacer este combate. Porque los incendios, si bien son apoyados por las distintas aeronaves para combatir y apagar los incendios, los brigadistas son los que hacen el trabajo de control de incendios con la línea de cortafuegos".

Según Illesca, el equipo en combate está compuesto por cinco brigadas de Conaf, un avión tanquero con descarga de 15.000 litros para hacer una línea de cortafuego de 1.200 metros, más el apoyo de cuatro aviones cisterna para reforzar dicha barrera. Se suma a lo anterior dos helicópteros semipesados más uno mediano. Estos helicópteros



La delegada presidencial regional (s) recalcó que, hasta el momento, no hay peligro de que el incendio se acerque a las viviendas.

también tienen una descarga de 5.000 litros y están haciendo este carrusel entre los tres helicópteros. Cada tres minutos se hacen las descargas.

La delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama, aclaró que "tenemos que tener presente que la geografía, el componente de viento del sector, han sido nuestras principales dificultades para poder dar una garantía de que este incendio esté prontamente controlado. Es importante que la comunidad comprenda que la dinámica de un incendio de cordillera es de mucha más larga data. Es probable que muchos días más tengamos la presencia de humo", cerró la representante de gobierno.

Finalmente, las autoridades reiteraron el llamado a la prevención y a la colaboración de la ciudadanía, recordando que el combate de incendios forestales requiere del compromiso de todos para evitar nuevos focos y proteger el patrimonio natural de la región.

En la instancia participaron también la seremi de Gobierno, Lucía Bozo; el seremi de Seguridad Pública (s), Guillermo Miño; el director regional (s) de Conaf Maule, Carlos Daziano; y la senadora electa Paulina Vodanovic.



El director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca, explicó las condiciones del incendio del Cajón de Pejerrey al resto de autoridades.